

**missionnaires oblats de marie immaculée
province de belgique et pays-bas**

« Si nous sommes morts avec le Christ
nous croyons que nous vivrons aussi avec Lui » (Rom. 6,8)

Le Père René est arrivé au Congo en 1951, d'abord comme missionnaire à la paroisse de Mokala. En 1979 il devient économiste de l'AUSUMA à Kinshasa et en 1983 économiste du scolasticat Oblat à Kintambo en 1990 il retourne à Belgique

Après l'avoir servi toute sa vie
est entré pour toujours
dans la joie de Dieu

Le Père René BÉCHET
Missionnaire Oblat de Marie Immaculée
Décédé au Home Saint-Joseph à Namur,
le 10 février 2012

Le Père René est né à Verviers, le 6 janvier 1923,
a émis ses premiers vœux le 16 juillet 1944 à Korbeek-Lo
et fut ordonné prêtre le 10 juillet 1949 à Velaines.

Le Père René était missionnaire au Congo.
De retour en Belgique, il était chapelain à la Chapelle des Oblats à Jambes.
Après sa retraite, il était accueilli et très bien soigné
par les Petites Sœurs des Pauvres au Home Saint-Joseph.
Il rendait encore beaucoup de services à la Famille Myriam,
qui occupe l'ancienne maison des Oblats à Jambes.

La veillée de prière aura lieu le mardi 14 février à 17 h.
au Home Saint-Joseph, 10, rue Ernotte, Namur.
La concélébration eucharistique des funérailles sera célébrée en l'ancienne chapelle des Oblats,
185, avenue Jean Materne, Jambes,
le mercredi 15 février 2012 à 10 h 30.
L'inhumation se fera au cimetière de Landenne sur Meuse.

Frère leo vandeneede (vandeneedeleo@hotmail.com)
